

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 22 de 2023.









TEMAS DESTACADOS:

Instalan radares de velocidad en Palmira

Buscan bajar el precio de la gasolina

Podrían ser sancionados

Investigan a operarios de aseo que atacaron a una zarigüeya en Cali



Foto: Dagma

<u>CALI</u>

Martes 21 de Noviembre, 2023

Un caso de maltrato animal es motivo de debate en Cali, donde operarios de una empresa encargada de la limpieza en la ciudad fueron captados en video golpeando brutalmente a una zarigüeya, una especie protegida por la ley.

El incidente ha generado indignación en la comunidad y llamados a que se impongan sanciones ejemplares ante este atroz acto.

En las imágenes, se observa cómo los operarios maltratan a la zarigüeya, propinándole golpes. La diputada del Valle del Cauca, Catherine Morales, hizo pública la denuncia, destacando la necesidad de imponer sanciones ejemplares contra los responsables.

Morales expresó su consternación: "se ve cómo funcionarios de la empresa de servicios públicos se ensañan contra una zarigüeya, la hieren y por último, la asesinan".

La diputada anunció que presentará la denuncia ante la Fiscalía, subrayando que este acto cruel no debe repetirse.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Anuncian bloqueo a la vía
Panamericana, vea dónde y
a partir de cuándo



<u>Criminales habrían</u> <u>decretado toque de queda</u> <u>en barrio de Cali</u>



Proponen salario mínimo de 2 millones, pero sin prima



Investigación en curso

El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, abrió un proceso investigativo a través de una indagación preliminar, la cual permitirá esclarecer si hay maltrato animal o no y quién sería el responsable.

"Según describe nuestro grupo de Gestión de Fauna Silvestre, en el video se observa a una persona de la empresa de aseo que intenta manipular y movilizar un individuo que, de acuerdo con las características morfológicas, es una zarigüeya, capturada y movilizada hacia un lugar desconocido. Teniendo en cuenta el debido proceso legal, abrimos indagación preliminar para establecer la conducta antijurídica y los responsables y si existe o no mérito para iniciar proceso sancionatorio de carácter ambiental", sostuvo Carlos Cifuentes, abogado del Grupo Sancionatorio del Dagma.

En el video, se observa claramente cómo el animal es golpeado con el pie y luego agarrado por la cola, lo que resulta en su muerte.

La empresa será citada para brindar su declaración, y se espera que esta investigación arroje luz sobre el caso en los próximos seis meses.

Ante este caso de maltrato animal, el Departamento Administrativo de Gestión del Medioambiente, Dagma, y la Corporación Autónoma Regional del Valle, CVC, han hecho un llamado a la comunidad para que no maltraten a los animales y, en cambio, informen a las autoridades ambientales para que intervengan.

En ocasiones, las zarigüeyas son confundidas con ratas y agredidas, resultando en tragedias como la que se ha registrado en este caso.

Postura de 'Promo Cali-Valle'

Ante la difusión del video y las crecientes críticas, la empresa 'Promo Cali-Valle' emitió un comunicado a través de sus redes sociales. En el comunicado, la empresa lamenta y rechaza los hechos ocurridos.

La empresa asegura que este comportamiento no representa sus valores y subraya su compromiso con el respeto y cuidado de la fauna y flora.

"Como empresa comprometida con el bienestar animal y el respeto a la fauna y flora, tomamos acciones contundentes ante esta situación. En primer lugar, se aplicaron las medidas disciplinarias con el operario involucrado. En segundo lugar, una vez conocido el hecho, se informó de manera inmediata y se dio traslado del caso al Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente – DAGMA, autoridad ambiental competente para que realice una investigación exhaustiva al respecto. Así mismo, la compañía se encuentra cooperando con la Fiscalía General de la Nación y la Dirección de Carabineros y Protección Ambiental – Grupo Policía Ambiental, proporcionando toda la información necesaria para esclarecer los sucesos y garantizar la correcta ejecución del proceso legal.", expresó Promo Cali-Valle por medio de un comunicado.



Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



<u>Trámites de tránsito se podrán</u> <u>hacer de manera virtual en...</u>

En un paso hacia la modernización de los servicios de tránsito, el Centr...



<u>Macabro hallazgo en Puerto</u> <u>Mallarino: un cuerpo envuelt</u>...

La comunidad del barrio Puerto Mallarino en Cali, se encuentra...



Reunión entre Eder y los concejales electos, conozca...

El alcalde electo de Cali, Alejandro Eder, se reunió este martes 21 de...





